

# UDI convoca a la unidad de la oposición y llama a tener una lista parlamentaria

**ELECCIONES.** El Partido Nacional Libertario proclamó el sábado a Johannes Kaiser como carta presidencial. En la oportunidad criticó el legado de Michelle Bachelet y apuntó contra Jeannette Jara.

**Redacción**

La Unión Demócrata Independiente (UDI) hizo un "llamado a la unidad" de la oposición para las próximas elecciones parlamentarias, horas después de que los partidos Republicano, Social Cristiano (PSC) y Nacional Libertario (PNL) anunciaran su pacto llamado "Derecha Unida".

A través de una carta abierta compartida en sus redes sociales, la UDI llamó a enfrentar las elecciones parlamentarias de noviembre en una lista única para "derrotar a la izquierda", en el contexto de que el país "vive un momento político decisivo".

"Desde la UDI hacemos un llamado amplio, sincero y urgente a todos los partidos de la oposición: es el momento de hacer el máximo esfuerzo para construir una lista única que nos permita enfrentar y derrotar a la izquierda en las próximas elecciones. Distintos estudios serios y fundados advierten de manera clara: si la oposición va unida, no solo podremos competir en igualdad de condiciones, sino que tendremos altas probabilidades de obtener la mayoría en el Congreso", dice la misiva.

"Por el contrario, si la opo-



ACOMPAÑADO DE SUS ADHERENTES EN ESPACIO RIESCO, EL DIPUTADO RECALCÓ QUE NO DECLINARÁ EN SUS ASPIRACIONES POR LA MONEDA .

sición se presenta dividida, la izquierda tiene la posibilidad real de alcanzar una mayoría parlamentaria que le permitiría avanzar sin contrapeso en sus reformas, en un Congreso cuyo eje principal sería el Partido Comunista", agregaron.

También apuntaron a que "esta no es una amenaza abstracta, es un riesgo concreto y medido. Hoy las cifras muestran que solo la unidad de quienes creemos en la libertad, la demo-

cracia, la seguridad y el respeto a las instituciones puede evitar que Chile quede en manos de un bloque de izquierda que pretende seguir impulsando cambios radicales".

**KAISER PROCLAMADO**

En tanto, ayer fue proclamado Johannes Kaiser como carta presidencial del Partido Nacional Libertario (PNL). En la oportunidad criticó el legado de Michelle Bachelet y apuntó

contra Jeannette Jara, a quien calificó como "Bachelet con esteroides".

Acompañado de sus adherentes en el Espacio Riesco, el diputado recalzó que no declinará en sus aspiraciones por La Moneda y aprovechó la instancia para marcar distancia con la candidata del oficialismo, Jeannette Jara. "Hay una candidata, yo la encuentro muy simpática", dijo. "Encuentro que su propuesta va de la mano con nues-

tro himno nacional, donde dice que 'seamos la copia feliz del Edén'. Vamos a terminar con los comunistas comiendo una manzana y teniendo una hoja de perra para vestirnos", agregó.

En la instancia señaló: "A esa candidata que dice que ama tanto a los pobres. Nosotros no amamos la pobreza, nosotros amamos a los ricos y amamos tanto a los ricos que queremos que todos los pobres sean ricos en este país".

**Ministra Orellana crítica a Kaiser**

La ministra de la Mujer, Antonia Orellana, criticó las declaraciones de Kaiser en la proclamación. "Es parte del registro habitual (...) que siempre denigra a las mujeres", afirmó en Mesa Central de Canal 13. Sobre la afirmación de que Jara es "Bachelet con esteroides", dijo que es una barbaridad. "Creo que hay también un muy sabio juego de piernas entre los dos candidatos de la ultraderecha, en donde uno dice tal nivel de barbaridades que el otro parece moderado, cuando no lo es".

En su discurso, también arremetió contra el legado de la expresidenta Michelle Bachelet. "Su reforma tributaria debe pasar a la historia, debe desaparecer de nuestro código tributario, todo su legado", afirmó, y criticó también su política migratoria, la disciplina en las Fuerzas Armadas, los servicios de inteligencia y la economía.

Cerró reiterando que, de ganar, buscará "retrotraer todo lo que hizo su administración, incluyendo la reforma educacional que destruyó la educación pública chilena".